
 
 

 

 

 

 

 

 あっという間に 1 学期も終わり、今年もいよいよ夏休みですね。 

 体調管理に気を付けながら、暑い夏を元気に過ごし、また笑顔で新学期を迎えましょう♪ 

 

  

 令和４年度ＰＴＡ年度初め定期総会が、感染症拡大防止の観点により、本年も書面にて開催されました。 

 会員数３93 名、提出３06 名、会員の１／２以上で総会が成立しました。 

 4 つの議題は全て承認多数で可決され、滞りなく総会を終了することができました。 

 ＰＴＡ会員の皆様には、ご協力頂きありがとうございました。 

 

 

 

 ６/2９（水）に PTA 役員会主催の「校長先生との茶話会」が開かれ、小学部から高等部まで幅広い学年

の保護者の方々 24 名と、先生方 3名がご参加下さいました。 

 校長先生からは、児童生徒のマスク着用などコロナ関連について、学部間や卒業後の交流など教育活動に

ついて、放課後デイサービスや就労について等のお話しがありました。また保護者からも、学年通信・号外

で「作業」の授業について説明が配られてありがたかった…等、色々なエピソードが紹介されました。 

 お菓子やお茶のお土産もあり、明るく和やかな雰囲気での茶話会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計より 会計報告

ＰＴＡだより  ７月

 

 

 

２０２２．０７．２０ 第２号 

会長  林田 亜樹 

鶴見養護学校 公式キャラクター 

つるの妖精 

PTA 役員会主催 「校長先生との茶話会」 

令和４年度 PTA 年度初め 定期総会（書面開催） 

5 月分 

運営費 77,236 

教育援助費      0 

活動費      0 

予備費 0 

合計         77,236 

 茶話会の様子   感染症対策としてオンライン参加も   お土産（レーズンサンドなど）  

5 月分 

運営費          77,236 

教育援助費         0 

活動費          0 

予備費         0 

合計         77,236 

6 月分 

運営費          70,066 

教育援助費         0 

活動費          0 

予備費         0 

合計         70,066 



 

活動報告 

 

■役員会 

 6/23(木)役員会② ―  ・年度初書面総会の反省、茶話会準備、Wi-Fi 契約、記念品についてなど 

 ・次回委員会 9/26（月） 

■高等部学級委員会 

 まだ活動なし ―  ・ベルマーク回収（回収袋を作成）の準備について、話し合いを予定 

 ・次回委員会 7/１３(水) 

■中学部学級委員会 

 まだ活動なし  ―  ・ベルマーク回収（回収箱を利用）の準備について、話し合いを予定 

 回収時期、お便り配布、集計（小学部と合同で２日ほど作業予定）など 

                        ・次回委員会 ９月下旬 小・中で合同 

■小学部学級委員会 

 まだ活動なし  ―  ・ベルマーク回収準備、WEB ベルマーク導入についての話し合い 

お便り配布（７月中）、集計（中学部と合同で２日ほど作業予定）など 

                        ・次回委員会 ９月下旬 小・中で合同 

■進路委員会 

 ６/17(金)委員会② ― ・事業所見学についての話し合い、事業所見学以外の活動について意見交換 

 

■広報委員会 

 ６/２2(水)委員会② ― ・5/27、6/8、6/20 副委員長さん編集作業 

 ・6/22 印刷、折りは高等部作業班に依頼。 

  ・広報誌『つるみ』先生紹介号 7/8配付 

■運営委員会 

7/7（木）委員会② ― ・各委員会活動報告、今後の運営委員会日程、校内除草日程についてなど 

 ・次回委員会 10/3（月） 

 

―関係団体― 

■県知Ｐ連（神奈川県特別支援学校知的障害教育校 PTA 連合会） 

 ６/２(木) ― ・第 1 回役員会 

 6/23（木） ― ・第 1 回理事会 

 7/14（木） ― ・第 2 回役員会 

要望書アンケートを提出予定 

 

＝ 秋の除草のご案内 ＝  

10/17（月）（雨天予備日 10/19（水））に 

「秋の校内除草」の実施を予定しています。 

 また詳細等が決まりましたら、改めまして別途書面にて 

お知らせ致します。 

 皆さま、どうぞ奮ってご参加ください。 

 


